

ENTREVISTA AL IDEADOR DEL DELIBES NEWS

Daniel Bratos G nos explica como nació la idea de crear el periódico escolar.

Hoy he entrevistado a una persona muy cercana a mí, mi hermano Daniel. Él me ha contado que la idea surgió de esta manera:

Un día de lluvia del 2018, Daniel estaba muy aburrido y se le pasó por la cabeza, que sería divertido hacer un periódico escolar con dos de sus amigos, Javier y Héctor. Hablaron del tema con más compañeros, todos metieron una sugerencia en el buzón del colegio

Paz y Marta, lo recibieron como una buena idea y lo organizaron para ponerlo en marcha con los niños de 5º, curso en el que estaba Daniel.

El periódico tenía varias secciones: Noticias en español e inglés, comics, chistes...

Las secciones favoritas del entrevistado eran los chistes de Marco y los comics de Pablo Silvestre.

Su primera entrevista para este periódico se la hizo a su tutora y ahora mi tutora Camino Villanueva, en el colegio Miguel Delibes.

Para Daniel lo más divertido era estar con sus amigos en el patio preparando el material del periódico. También nos ha contado que lo que menos le gustó fue no poder seguir haciendo el periódico en 6º.

Por último, le hice la pregunta sobre si le gustaría ser periodista, pero nos dijo que no, aunque le gusta escribir, prefiere dedicarse a la investigación como criminólogo.



Daniel Bratos entrevistado por Paula B.